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億円の収支不足と言うが

町田市は、「町田市公共施策再編計画の策定

にあたって これからの公共施設のあり方に

ついて ご意見を募集します」を公表しまし

た。その内容が総務常任委員会で資料ととも

に説明されました。

その資料の冒頭ページに、「減る人口、厳し

い財政状況！」とショッキングな見出しを付

けていました。財政の説明では、「町田市の歳

出額は増加傾向にあり、これから先５年間の

財政見通しでも７７億円以上の収支不足が予

測されています」と書かれています。そこで、

私は、これから町田市が建設を予定する「陸

上競技場（サッカー場）のＪ１化と美術工芸

館の建設を止めれば、その７７億円を超すは

ずではないか」と行政担当者に質しました。

中々、はっきり述べませんでしたが、重ねて

の質疑への答弁で、５年間の支出見通しにこ

の二つの事業の建設費用が入っていることを

認めました。要するに、町田市が声高に叫ぶ、

５年間の収支不足７７億円は、上記の２つの

新規事業を取り止めれば一気に解消する金額

です。しかも、その二つを止めるだけで年間

「億」以上のランニングコストが発生しない

ようになるでしょう。

小学生の議会傍聴体験

第２定例会において、小学校生の議会傍聴

がありました。市内の一つの小学校から、小

学生３年生全員３クラスの児童がクラスごと

に議会を傍聴しました。そのスタイルは、市

庁舎を順に巡りながら、市議会本会議場の傍

聴席に 分間座って、本会議の一般質問に居

合わせるというものでした。（聴いていまし

た）以前は、会議が開かれていない時間に、

小学生の議事堂見学が行われましたが、はる

かに臨場感があると思いました。

その日の会議の進行からすると、最初の議

員が一般質問に登壇するタイミングでした。

その質問は、たまたま教育の問題をトップに

掲げていました。答弁には教育委員長、教育

長がそれぞれ立ち、今後の教育施策が論じら

れました。もとより、それがそのまま小学生

の傍聴に反映するかと言えば、そうとは言え

ませんでしたが、それでも、高齢者問題や医

療の問題に比べれば、はるかにタイミングが

合っていました。果たして、全体からはどの

ように思われたか、意見を聞いてみることが

必要と思いました。
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研修レポート③ 宇都木 彩名
「町田あいす工房ラッテ」と「東京みるく

工房ピュア」というお店を訪れました。これ

らのお店は隣接しており、町田市相原町にあ

ります。「町田あいす工房ラッテ」は地元酪農

家の新鮮な牛乳を使用した手作りアイスクリ

ームのお店です。工房直産の作りたてアイス

クリームなのでひとつひとつ手作業で製造さ

れています。 ～ 種類もの味があるため選

ぶのに悩みましたが、私はミルクとパンプキ

ン、吉田議員は抹茶とパンプキンのダブルを

いただきました。とても濃厚で丁寧に造られ

ていることが実感できるお味でした。

「東京みるく工房ピュア」では、新鮮な牛乳

をいただきました。こちらは町田市内の北島

牧場などの酪農家が立ち上げた牛乳工房にな

ります。この工房の牛乳は低音殺菌牛乳とい

う牛乳で、栄養価値の損失が少ない製法で造

られています。栄養価値が高い上、工房なた

めミルク本来の風味をストレートに感じるこ

とができます。まさにお味もピュアでした。

この工房で造られた牛乳は学校給食にも提供

されているそうです。

二つのお店を訪問して、健康的で美味しい

商品にはそれに沿った理由があるのだと感じ

ました。当たり前のように食べている商品は、

たくさんのこだわりや丁寧な作業によって成

り立っています。その事実を日常で忘れない

ようにしたいです。美味しいアイスクリーム

と牛乳、ごちそうさまでした。

ショッピングモールと中心商店街
第 回吉田つとむセミナー講師：武雄信夫

先生の趣旨「ショッピングモールはワンビジ

ット １回の訪問 でショッピング目的を完了

させる施設ですからモールを起点にした回遊

は期待出来ず、モール完成後２，３年のちに

は中心市街地は郊外 荒廃 化するでしょう」

実際に南町田駅前に建設中の大型モール

は、施設を塀状の建物として自動車の客を建

物内に誘導し、田園都市線電車の利用客を直

に施設内に取り込む形態になっています。町

田市は都市間競争として、近隣のショッピン

グモールと競合関係になることを想定してい

ますが、その最初の競争相手は町田市の中心

市街地商店街となるでしょう。しかも、この

間、あるいは今後の中期的な計画で商店街へ

のモール対策は一切なされていません。これ

までの町田市の中心商店街に集まった消費者

がどんどん、この南町田駅前のショッピング

モールに集客され商店街が衰退することは避

けられないでしょう。
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